Frauenplenum Landshut

Landshut, den 25. März 2014

Susanne Fischer, Sigrid Hagl, Maria Haucke, Ute Kubatschka, Elke März-Granda, Razije Sarioglu, Kirstin Sauter, Gabi Sultanow

Antrag



Straßennamen benannt nach Persönlichkeiten

Bei Straßennamen die nach Persönlichkeiten benannt wurden, wird ein kleines Schild mit einer Kurzbeschreibung des Namensgebers als Ergänzung angebracht.

Begründung:

Bei einem Gang durch die Stadt fallen immer wieder Straßenschilder mit bekannten aber auch unbekannten Namen auf. Es wäre gut, wenn es zu den Namen Hinweise auf Jahresdaten, Berufsbezeichnungen, ob es sich um Landshuter Bürger handelt oder bedeutende Persönlichkeiten aus Politik, Geschichte, Kultur etc. Da unsere Stadt auch viele Besucher hat, wäre der Hinweis auf den Straßenschildern eine gute Information, so wie es bei uns in der Stadt auch aufklärende Schilder an manchen Häusern gibt. Schwerpunktmäßig sollte man mit der Anbringung dieser Zusatzschilder im historischen Stadtkern beginnen.

Alceria Acceda

R. Sanogun Visclus